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创业板为什么权重股都是医疗--为什么美国空间一般都是
PHP主机较多？？-股识吧

一、为什么美国空间一般都是PHP主机较多？？

为什么选择PHP？因为PHP是最好的，原因如下：
�PERL“味道不好”，因为其程序不易阅读和维护，且不是面向对象的。
把PERL忘了，转向PHP吧。
PERL程序员将抛弃PERL，因为他们爱上了PHP！
PHP实际上就是“现代版的PERL”，只是名称不同而已。
�Java 是面向对象的，但速度很慢。
Java程序远行起来很慢，对它唯一的抱怨就是——“Java，真是慢的糟糕”。
而且十分复杂（具有许多层，如JVM，JIT 等等）。
这往往诱发问题。
既然有了Linux，为什么还要Java 呢？ �Python“不错”，但没有C语言中的括号和
大括号，而这在vi编辑器中对操控代码非常有用。
如果不能利用vi/emacs编辑器搜索括号/大括号的命令迅速操控代码，那么就好象断
了手一样。
PHP在技术上比Python更加先进。
�PHP是最好的，因为它面向对象，并且吸收了C/C++/Java/PERL的精华。
PHP可以替代PERL，Python， Java，C， C++， awk， Unix shell 脚本，Visual Basic
和其它语言！！ PHP直接运行，而且是由C写成的。
�每一个电脑程序员都知道PHP是最好的，不信问一下你旁边的程序员。
�只有PHP才能称雄于21世纪、22世纪以及更远的将来。
�为什么我们认为PERL，Python和Java程序员会将归附PHP，这里有一个很重要的
原因。
以前，世界上许多公司都把PHP当作是一个“高度机密，严格保密”的电脑程序语
言，但是现在它已经变成最为著名的，在Web， Internet， E-commerce以及
B2B等诸多项目上应用最广泛的面向对象的脚本语言。
即使是在今天，仍有许多竞争性（competing）公司把PHP当作是高度机密的东西
，决不向外界（竞争对手）透露半点。
PHP将如同暴风雨一般席卷整个世界，IT工业将为之震惊。
PHP的力量在于它是跨平台的，可以运行在任何地方。
如Linux，Windows 95/98/NT/2000/XP， Solaris， HPUX 以及各种UNIX。
PHP只需写一次，就可以配置在任何地方。
PHP可以运行在Apache，Microsoft IIS等多种Web服务器上。
PHP比Java快5到20倍！！实际的比较测试显示，PHP的运行速度是Java3.7倍左右。
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PHP太容易使用了，你可以用它在非常短的时间里，非常迅速的开发出非常复杂的
web，e-commerce和一般的单机应用

二、为什么创业板的股票风险高啊？

首先就是创业板的股票普遍都是新兴行业的上市公司
很大程度上新兴行业都是具有较高风险的
具有很大的不可预测性另外就是创业板公司整体的盈利有很大的不确定
公司的财务指标也不如蓝筹股问股 赌的是未来 赌的是增长所以创业板涨的快
跌的快

三、为什么我开户要签什么创业板的合同

都要开创业板的，，它是我国股市的一个部分，创业板的股票盘子小成长性高，可
以操作，只是你刚入市先不要盲目介入等积累了一些经验，遇到好机会再进入不迟
，希望你能采纳我的建议，祝你好运！

四、日系车都是进口发动机吗？为什么铃木车这么便宜，但买的
人少？

日系只是牌子。
比如丰田。
本田。
有广汽丰田。
广汽本田，东风本田。
日产也有东风日产。
铃木有长安铃木，长安福特。
这些都是外国技术，本国材料生产。
就是所谓的合资车。
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五、为什么中国的医院每天都有那么多人，而外国人的医院里面
人很少

医疗体制不一样。
国外看病是需要预约的。
跟我国的挂号就诊不是一回事。
国外有社区医院，然后有家庭医生。
一般小情小病的只要看社区医院里的家庭医生就可以了。
但不管医院大小，都是要预约的。
你预约了以后，医院会给你安排时间。
所以你只要在约好的时间过去就行了。
跟我国是完全不一样的。
、我国是你只要挂上号了就可以看。
但你要在国外直接去医院，如果没有预约的话，是看不了病的。
去也白去。
然后就是它医院的级别分的很细，分布也很合理。
把人都分流了。
大家不用挤在一个地方。

六、今天为何创业板暴涨，是什么原因？现在能重仓创业板吗？

创业板退市制度将行：经过两年的运行，创业板退市制度即将制定发布。
在面对退市风险这种终极市场风险时，要充分认识到创业板公司存在相对较大的退
市风险。
创业板退市制度的完善，将通过优胜劣汰的市场化机制提高创业板上市公司整体质
量。
现在创业板在资金不是很充分的情况下很难看到大盘大局反转的可能，对于创业板
的疯狂必须保持谨慎的态度。
回答来源于金斧子股票问答网

七、开通创业板，好不好？为什么？就是因为风险高

创业板好的方面就是盘子轻，交易活跃，涨跌幅比较大，不好的地方就是风险高。
任何市场都会各有利弊。
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找准合适你的市场

八、同样都是券商股票服务公司，为什么大智慧是上证的而同花
顺，东方财富等却又是创业板的

主板市场对发行人的营业期限、股本大小、盈利水平、最低市值等方面的要求标准
较高，上市企业多为大型成熟企业，具有较大的资本规模以及稳定的盈利能力。
在创业板市场上市的公司大多从事高科技业务，具有较高的成长性，但往往成立时
间较短规模较小，业绩也不突出，但有很大的成长空间。
创业板市场最大的特点就是低门槛进入，严要求运作，有助于有潜力的中小企业获
得融资机会，促进企业的发展壮大。
是分开的版块，他们上市的条件也不相同，主板更严格
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